

いちおかいちばん

一丘中学校だより

2022. 7. 20

まちにまったきせつ



2年前の夏休みに兵庫県の出石（いずし）という町をぶらっと訪ねた時に、羽尻利門（はじりとしかど）さんの絵本原画展というのをやっていたので何も知らずに入ってみました。そこで見つけたこの絵がとても気に入って思わず絵本を買って帰りました（羽尻利門『夏がきた』）。校長室においてあるのでよかったら見にきてください。



最近では感染のこと、熱中症のこと、防犯上のことなど、さまざまな危険が取り巻いているので、なかなかこんな気持ちになれないかもしれませんが、それでも夏休みは夏休みです。せっかくの時間をスマホと過ごして終わってしまわないよう、少しでも日常と離れた経験をして心も身体もリフレッシュしてください。

部活動に所属している3年生のみなさん、いよいよ最後の夏になりますね。仲間との思い出をしっかりと心に刻んで、また新たなステージで完全燃焼してください。

とにかく、みなさん1学期本当によくがんばりました。学校には学校でしかできないことがあります。2学期もみなさんと会えるのを楽しみに待っています。

制服のリニューアルを検討しています

令和6年度入学生（現在小学校5年生）より、制服のリニューアルを検討中です。理由は以下の4つです。

- 男女関係なく選べる形の制服が好ましい。
- 保護者負担をできるだけ軽くしたい。
- 体操服登校の人気の高いことからわかるように、現行の制服は機能があまり重視されていない。
- 生徒会からリニューアルを希望する声があがっている。

現在1年生、2年生、および来年度入学生（現在小学校6年生）は3年間現行の制服・体操服で変更することはありません。今後1年以上かけて、本校の生徒、小学生、保護者、地域のみなさまのご意見を取り入れながら、業者選定、デザイン等、検討してまいります。秋には検討委員会も立ち上げる予定ですのであらためてご案内申し上げます。

地域フェスタ『一丘マルシェ2022』を開催します!!

一丘中学校地域教育協議会主催の地域フェスタは3年前まで「フリーマーケット」という形で開催されていましたが2年間中止となっていました。今年度『一丘マルシェ2022』と銘打って久しぶりに地域フェスタを開催いたします。本校の吹奏楽部や合唱部に加え、地域のチアダンスチームやモンキーパフォーマンスなどのステージと、中庭でのフリーマーケット（マルシェ）で秋の一日をお楽しみください。

日 時：11月12日（土） 9：00～11：30

場 所：一丘中学校 体育館（ステージ）および中庭（フリーマーケットスペース）

（グラウンドは駐車場として開放します）

出店者を現在募集中です。飲食をとまなわないものであればご自由に商品を販売していただけます。保護者のみなさまに限らず、地域のみなさまで出店のご希望があれば一丘中学校 教頭（484-0333）までご連絡ください。